

ホップ・ステップ・ジャンプ!



第63回運動会 終了!

9月14日(土)に、運動会が開催されました。3年生は、クラスごとのおそろいのTシャツで気合い十分。各団の団長による選手宣誓は、非常に力のこもったものでした。2年生も、エールリーダーのかけ声のもと、時間を意識し、協力することができました。また、どの競技も一生懸命に取り組み、負けたら悔しい思いをし、勝ったら喜びの声を上げ、「あなたの番です～主人公は君だ!～」のスローガンの通り、全校生徒1人1人が輝く運動会となりました。

これから、3年生は本格的に受験勉強に専念するため、学校の中心となるのは2年生です。よりよい集団になるためには、違いや個性を認め合い、この集団なら安心できるという気持ちが必要です。3年生から渡されたバトンを大切に、よりよい集団になれば、必ず来年の運動会も成功させることができるでしょう。今回の頑張りを、次の行事でも生かせるようにしましょう。



結果 優勝:青団、団結賞:赤団



～運動会の振り返り よい～

運動会の練習をちゃんとする事ができたし、声出し練習も1年生の頃より大きな声ですることができた。団長やエールリーダーが放課後や給食中に教室に来て応援練習をしてくれるなど、2冠をとるために全力でがんばっている姿を見て、すごいなと思った。

エールリーダーという立場では初めての運動会だったけど、すごく盛り上がって楽しかったです。どの種目でもみんな楽しんでいて、いい運動会だったと思います。3年生にとってはこの運動会が最後だったけど、私たちにとっては来年がラストになります。今まで以上に最高の運動会を作りたいです！！

2位と団結賞をとれたのがとてもうれしかったし、体育委員の仕事もしっかりとこなせたのでよかったです。種目の中で1番心に残ったのは、ムカデ競走です。4人1組で、最初の練習のときは息が合わず、ひきずられたり、転んだりしていたけれど、本番では息が合っってすごく速く走れたのでよかったです。

今年の運動会では、特に応援などをがんばった。練習のときからエールリーダーがすごく積極的に声を出してくれて、だからみんなも大きな声を出してがんばれたのだと思う。正直、自分は去年よりも2倍以上がんばって応援した。



★運動会★みんなの力で大成功!!